

Escuela de Bioanálisis organiza taller de actualización docente

Escrito por Administrator

Viernes 02 de Febrero de 2018 12:00 -

La Escuela de Bioanálisis, bajo la dirección de la maestra Rosanna Elías de Quiñones, dio inicio en la mañana de hoy al *“Taller de actualización y unificación de criterios docentes de la Cátedra de Química Clínica”*, en el cual participan docentes de la Sede y de los distintos centros universitarios regionales donde se imparte la carrera de Bioanálisis.



La maestra Rosanna Elías de Quiñones durante la apertura del taller.

Las palabras de apertura y bienvenida a la actividad estuvieron a cargo de la maestra Elías de Quiñones, en su condición de directora de la Escuela de Bioanálisis; mientras que, a Mariolga Roques, coordinadora de la Cátedra de Química Clínica, le correspondieron las palabras de motivación del evento.

Tal y como se expresa en el título del taller, el objetivo de la actividad es la unificación de criterios y planificación conjunta, para lograr que los contenidos impartidos por los docentes de la cátedra sean homogéneos.

Al final del taller se hará entrega de certificados a las docentes participantes en el mismo.

Escuela de Bioanálisis organiza taller de actualización docente

Escrito por Administrator

Viernes 02 de Febrero de 2018 12:00 -



La coordinadora de la Cátedra de Química Clínica, Mariela Roques, pronuncia las palabras de bienvenida.



Vista de docentes de la Escuela de Bioanálisis que asistieron a la actividad e